

## 12 Sports

Handball/Championnat semi-professionnel/3e journée/ASMA - Oyem HB : 21-20

## Les locaux gagnent au forceps

J-P A

Port-Gentil/Gabon

**SAMEDI** dernier, au plateau sportif du stade Pierre-Claver Divounguy de Port-Gentil, dans le cadre de la troisième levée du Championnat semi-professionnel de handball, la formation d'ASMA de Port-Gentil a reçu son homologue d'Oyem HB qui, malgré son arrivée un peu tardive au lieu de la rencontre, a failli créer la sensation. Comme lors de la journée précédente, quand elle avait eu raison de Manga HB, dans son antre de Moanda...

Après la minute de silence observée en mémoire du jeune joueur international d'ASMA, Danny Rogombé, décédé il y a quelques jours, les locaux, quelques peu timorés et brouillons, notamment en première période, engagent la partie sous de mauvais auspices. Au bout de six minutes, ils sont menés par deux buts d'écart (4-2). En dépit de l'activité de



Photo : Jean Paulin Allogho

Arcade Ossewa d'Oyem HB (blanc), aux prises avec trois adversaires.

Moulion Massamba, Stephen Ogoumou et Edmond Moukokoni, les Oyemois ne lâchent pas prise et continuent leur marche en avant, tout en quadrillant parfaitement le terrain. Une phase de jeu qui leur permet de

regagner la pause avec une avance de trois points (13-10).

A la reprise, les protégés de l'entraîneur Jean Robert Eboulia reviennent sur l'aire de jeu avec de bonnes intentions et remontent leur handicap

(13-13).

La partie s'anime et gagne en intensité. Au bout de quelques minutes, les deux formations sont de nouveau à égalité (17-17). Mais vers la fin de la partie, ASMA va puiser dans ses

dernières ressources, et finit par gagner au forceps (21-20).

## Fiche technique

Compétition : Championnat semi-professionnel 2018

Lieu : Plateau du stade Pierre-Claver Divounguy (Port-Gentil)

Match : ASMA - Oyem HB : 21-20 (mi-temps : 10-13)

Arbitres : Jeff Mvéle Essia et Aurélie Yeno Nkéro

Superviseur : Pamela Kassa

Affluence : non communiquée

Temps : chaud

## Les équipes

**ASMA** : Ivan Bivigou, Gaël Mapaga, Stephen Ongomou, Edmond Moukokoni, Moulion Massamba, Gildas Mayagui, Freddy Ndoba, Hans Mayandji, Albert Makaya, Lewis Lipenda Ondo, Youssouf Mieregawet, Junior Mbacki Eboulia, Eric Igala, Lys Moussounda. **Entraîneur** : Jean Robert Eboulia.

**Oyem HB** : Junior Mba Obame, Asaph Diba, Ndzime, Brel Mata Yendji, Farven Ndong Owono, Simon Ogandaga Mayisset, Nguélé Coti, Arcade Ossewa, Ndzokou Moubamango, Clichy Bouda.

**Entraîneur** : Jean Rémy Obame.

## Ce qu'ils en pensent

**Jean Robert Eboulia, entraîneur d'ASMA** : «Satisfait pour la victoire, mais déçu par la prestation de mes joueurs. Sans minimiser Oyem HB, la formation d'ASMA, par rapport à la qualité de son groupe, aurait pu mieux entamer le match. Dieu merci,

nous avons quand même enregistré les deux points de la victoire. L'épreuve est longue. Donc, en début de celle-ci, il est important d'engranger un maximum de points, pour prétendre au sacre final.»

**Jean Rémy Obame, entraîneur d'Oyem**

**HB** : «Sans pour autant se fendre en excuses, il faut quand même tenir compte du fait que nous arrivions à 14h d'un long voyage (le jour de la rencontre). Après avoir quitté Oyem vendredi, mes joueurs étaient fatigués. Cela s'est fait ressentir au niveau des six mètres où ils manquaient de lucidité.

Et c'est ce qui a fait en sorte qu'on concède cette défaite. On n'a pas suffisamment récupéré, les jeunes ont pratiquement tout donné en trente minutes, avant de se faire surpasser lors des trente dernières minutes. Je crois que le score ne sera pas le même lors de la manche retour à Oyem.»

## Le point après la 3e journée

## Salinas se rapproche du sommet

J.A.L

Libreville/Gabon

**EN** arrachant in extremis un beau succès contre Phoenix (26-25), Salinas s'est non seulement imposé dans l'affiche au sommet de la 3e journée, mais a également fait une belle opération au classement du Championnat national semi-professionnel 2018. Désormais deuxième (4 points, 2 victoires, 1 défaite, 83 buts marqués, 79 concédés), Robin Tchamda Rolenga et ses coéquipiers retrouvent une position plus conforme à leur statut de challengers face aux champions sortants, qu'ils ont battus, samedi dernier au gymnase du Prytanée de Libreville.

Cette embellie aurait dû précéder la participation à la coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe



Photo : Jean Paulin Allogho

Salinas, vraisemblablement forfait pour la coupe d'Afrique, remonte au classement du Semi-pro.

que le lauréat de la coupe du Gabon 2017 serait en passe de manquer. Faute de ressources financières internes conséquentes, associé à un défaut de soutien de la tutelle sportive nationale, qui aurait demandé aux clubs qualifiés (Salinas et Phoenix chez les hommes, Stade Mandji

côté féminin) de s'autofinancer pour la campagne continentale prévue au Caire (Egypte).

Une aventure que Phoenix, qui serait la seule équipe gabonaise à disposer des moyens nécessaires, ne va pas aborder sous le coup d'une dynamique porteuse. Avec deux défaites

de suite, la formation librevilloise se voit dépasser au classement par ASMA, court vainqueur d'Oyem HB (21-20) à Port-Gentil. De son côté, la Jeunesse Sportive de Mouila (JSM) reste leader de l'échiquier (5 points, 2 victoires, 1 nul, 79 buts inscrits, 77 encaissés), malgré le match nul

concédu au gymnase Omar Bongo Ondimba devant Réveil DH (27-27). Ce promu compte deux matchs nuls pour autant de sorties au plus haut niveau national.

Lanterne rouge avant la représentation du week-end écoulé, Seniors Academy, qui a dominé Manga HB

(29-25) a, pour sa part, signé son premier succès de la saison et monte au quatrième rang.

Notons que Libreville HC, qui occupait la place de dauphin, a perdu son statut, parce que exempt d'une journée prolifique où 203 buts ont été marqués.



Photo : James Angelo Loundou/ L'Union

Réveil DH a mis la JSM en échec sur ses installations.